

Kunjungi Desa Kedungkelor, Aspers KASAD Apresiasi TMMMD ke-114 Kodim 0712 Tegal

M.Nursalim - TEGAL.UPDATES.CO.ID

Aug 20, 2022 - 08:11



TEGAL – Tim Wasev dari Penanggung Jawab Operasi (PJO) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Mayjen TNI Darmono Susastro S.I.P Aspers KASAD pada Kamis 18 Agustus 2022 mengunjungi Desa Kedungkelor Kecamatan Warureja.

Kehadiran dirinya yang juga merupakan asal kelahiran Tegal di lokasi TMMMD

tidak hanya memotivasi para Satgas tetapi sekaligus mengapresiasi sinergitas jajaran Kodim 0712 Tegal.

Menurutnya, Kodim 0712 Tegal di bawah Komando Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E semakin sinergi dengan masyarakat sehingga dampak manfaat yang diterima oleh masyarakat pun sangat besar.

"Saya apresiasi langkah langkah sinergi jajaran Kodim 0712 Tegal termasuk turut membangun desa dalam program TMMD ke 114 Tahun 2022," tegasnya.

Lebih lanjut, Mayjen TNI Darmono Susastro yang juga mengaku besar di Tegal meenegaskan bahwa kegiatan TMMD di Desa Kedungkelor semakin melengkapi sinergitas yang telah terbentuk di masyarakat untuk semakin guyub.

Selain itu dalam kunjungannya Mayjen TNI Darmono Susatro juga memberikan tali asih bagi warga sekitar sebagai wujud kepedulian TNI bersama rakyat.

Sedangkan, Dansatgas TMMD, Dandim 0712 Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E dslam sambutannya bahwa selama kegiatan TMMD berlangsung, para Satgas Kodim 0712 mendapat dukungan pihak pemerintahan dan masyarakat desa.



"Kegiatan ini ada dua bagian, yakni Fisik dan Non Fisik hal ini bertujuan selain membangun infrastruktur, para Satgas turut dalam menggerakkan roda perekonomian," tegasnya dalam pemaparan.

Kunjungan Aspers Kasad Mayjen TNI Darmono Susastro S.I.P di kediaman Kepala Desa jalan Raya Pantura KM 22 dihadiri pula, Bupati, Kapolres, Danlanal, Dansat Radar, Kadin Dispermades dan Kadin Kominfo serta Danrem 071 Wijayakusuma.

TNI Manunggal Masuk Desa (TMMD) merupakan keterpaduan antara TNI bersama pemerintah daerah sebagai upaya percepatan terobosan pembangunan di daerah pedesaan serta sebagai langkah peningkatan infrastruktur dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Untuk itu Mayjen TNI Darmono Susastro dalam sambutannya juga berpesan, agar usai pelaksanaan program TMMD ke 114 ini, Jajaran Kodim 0712 Tegal lebih meningkatkan sinergitas dengan masyarakat. (Pendem)